

## INTERKULTURELLE WOCHE 2023



**Donnerstag, 28.09.2023, 18:00 bis ca. 19:30 Uhr**  
**Filmvorführung „Wir sind jetzt hier“ –  
ein Film gegen Vorurteile**  
**Dokumentarfilm mit anschließendem Gespräch**

Husein Al Ibrahim, Protagonist des Films

Niklas von Wurmb-Seibel, ausgezeichnete Filmmacher und Journalist (online zugeschaltet)

Christoph Baumanns, Moderator

Junge geflüchtete Männer sind die bevorzugten  
Angstgegner all jener, die Integration ablehnen.  
Sie werden diskriminiert und kriminalisiert.  
Über sie wird viel häufiger gesprochen als mit ihnen.

Sechs Männer und eine queere Person erzählen in  
dem Dokumentarfilm von beglückenden Erfahrungen  
und Momenten tiefster Verzweiflung. Das Publikum  
ist eingeladen, mit einem der Protagonist\*innen und dem  
Filmmacher ins Gespräch zu kommen.



Foto: © Brot + Zwiebel **FRIEDRICH  
EBERT  
STIFTUNG**

Die Filmvorführung ist Teil der BiSI-Veranstaltungsreihe ‚Dynamische Kultur Deutschlands! –  
Eine vielfältige Gesellschaft gestalten‘ und findet im Rahmen der Interkulturellen Woche 2023 statt.

Wir bitten um Anmeldung an [interkulturellewoche@kassel.de](mailto:interkulturellewoche@kassel.de). Die Teilnahme ist kostenfrei.

**Veranstaltungsort: Filmladen, Goethestraße 31, 34119 Kassel**

Gefördert von:



**PLANSECUR**  
*Stiftung*

Kassel **documenta Stadt**

Amt für  
Chancengleichheit

